
 

 

 

 

 

令和５年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和６年度教育課程編成について説明がありました。委員で確認を行い、令和６年度教育課程届出を承認

しました。３月４日（月）に正式に届出を行います。 

（２）第３回学校関係者評価委員会の資料「学校運営協議会自己評価結果」と「学校評価報告書」について内容

を確認しました。学校運営協議会等の活動内容の発信と学習指導におけるＩＣＴ機器の効果的な活用等の

課題があり、来年度に改善を図る必要があることを確認しました。 

（３）来年度の学校運慶協議会の活動内容について検討を行い、今年度と同様に年間１０回の開催と地域との意

見交換会等の実施を継続することを確認いたしました。開催日程については次回、検討することになりま

した。 

《連絡・報告事項》 

（１）２月の学校状況について報告がありました。 

２日（金）に２年生が鎌倉校外学習、９日（金）に１年生が区内巡りの校外学習を実施しました。それぞ

れ班行動を行い、生徒だけでそれぞれのコースを回ることができました。また、２６日（月）から今年度

最後の定期考査を実施しています。 

（２）３月の予定については音羽通信に掲載しております。 

（３）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

１９日（月）１年生の職業講話の立ち合いを行いました。生徒は講師の話に引き込まれ、熱心に聞いてい

ました。また、３月９日（土）展示発表会保護者見学の受付を行います。（地域学校協働本部） 

ＰＴＡ年度末総会のWeb決議が行われ、来年度の役員が承認されました。また、現在は委員決めを行って

います。（ＰＴＡ） 

（４）その他 

学校より、来年度の新入生から新標準服になり、新標準服と現行の標準服（新２・３年生）が混在するこ

との説明がありました。また、来年度より部活動の活動方針を見直すとの説明がありました。 

《委員より一言》今月は塩川浩司委員です。 

２月 20〜23 日の３日間、石川県珠洲市の過疎地の避難所で食事支援のボランティアに行ってきまし

た。被災された方々は、いまもなお不安しかない毎日を過ごされていますが、そんな方々から「ごはんおい

しかったよ」、と言ってもらえることに本当にやりがいを感じました。実際に現場に行ってみて、体験する

ことでしか得られない貴重な学びがボランティアにはあります。音中生のみなさんも何でも見てやろうや

ってやろうというチャレンジする気持ちをもって育っていって欲しいと思います。 

 

○ 開催日時 令和６年２月２６日（月） 午後３時３０分より午後４時３０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、弘世京子 

塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長）、呉 賢治（生活指導主任） 

次回の学校運営協議会は、令和６年３月２５日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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